

L'ECHO

N°4

Berlugan

JUILLET
2010

LE JOURNAL DE LA VILLE DE BEAULIEU-SUR-MER



Un musée roulant à Beaulieu-sur-Mer

Ferrari, Jaguar, Porche, Lotus, Aston Martin, Lamborghini, Mustang... des noms qui font rêver. Ce rêve est devenu réalité le temps d'un week-end dans notre ville, qui a accueilli l'arrivée du 19ème Tour Auto.

C'est le plus vieux rallye automobile de France. Né en 1899, il atteint son apogée dans les années 50. Relancé en 1992, il attire désormais pas moins de 230 équipages de toutes nationalités, mais ayant un point commun, l'amour de la belle mécanique.

Cette année, il s'est déroulé du 19 au 24 avril, et a traversé toute la France, Paris, Vichy, Lyon, Megève, Aix-en-Provence et enfin Beaulieu-sur-Mer. Proposé par l'Association des Commerçants et soutenu par la Municipalité, il a transformé notre ville en musée à ciel ouvert.

Sur une place Marinoni noire de monde, petits et grands avaient les yeux littéralement écarquillés. Pendant plus de deux heures, ils ont vu des voitures que l'on ne voit généralement que dans des classiques du cinéma.

Beaulieu-sur-Mer a vibré, ronronné, humé le parfum de ces belles d'antan et de ces voitures de légende. Dès le matin, on pouvait apercevoir, grâce



Monsieur le Maire et Philippe LAVIL



à la disponibilité des collectionneurs, un défilé de voitures anciennes dans la ville et un kiosque Marinoni habillé de Traction-Avant.

A partir de 15h, des tonnerres d'applaudissements ont résonné pour l'arrivée "des Belles". Gros succès pour la Ferrari 250GT châssis court, dont il ne reste que peu d'exemplaires dans le monde. Les équipages sont ensuite descendus vers le port, et la foule amassée dans les jardins et sur le bord de la route, façon tour de France, les accompagnait dans leurs baroud d'honneur avant leur ultime étape : le parc auto. Sur le port, 2000 personnes ont pu contempler ces géants de l'histoire automobile. Au détour d'une Aston Martin, on pouvait tomber nez à nez avec le chanteur, qui pour l'occasion en était pilote : Philippe Lavil.

L'évènement fut suivi au plan national et international par les différents médias.

Un juste retour des choses pour notre ville qui, ne l'oublions pas, accueillait autrefois les premiers concours d'élégance automobile.

LE TOUR AUTO EN QUELQUES CHIFFRES



- Le Tour Auto est l'un des rallyes de voitures classiques les plus prestigieux au monde avec près de 30 nationalités représentées.

- 245 voitures au départ de Paris et près de 220 à l'arrivée à Beaulieu-sur-Mer. Un plateau qui représente 5 fois la valeur des voitures en F1.

- Certains modèles ont une valeur de plusieurs millions d'euros, dont une Ferrari GTO estimée à 11M€.

- Pilotes, copilotes, sponsors et équipes d'assistance, ce sont près de 1 200 personnes qui sont venues suivre le Tour Auto à Beaulieu-sur-Mer avec des personnalités du show-biz et du sport, comme Philippe Lavil ou la championne Isabelle Autissier, mais aussi de nombreux patrons d'industries de différents pays.

- 1200 personnes ont participé à l'infrastructure du Tour.

- Environ 2 500 spectateurs se sont déplacés dans les différents points de la ville pour assister à l'arrivée du Tour Auto.

- Plus de 600 chambres d'hôtels ont été réservées dans la région.

VOLÉE GAGNANTE POUR LE TOURNOI DE TENNIS DE BEAULIEU-SUR-MER



Alain Moracchini, Guy Forget et Christophe Ribero



Monsieur le Maire, les finalistes du simple dame et Monsieur PITZINI Président de la Ligue Côte d'Azur.

Guy Forget, champion de tennis et capitaine de l'équipe de France de Coupe Davis, ne s'y est pas trompé en parrainant le tournoi de Beaulieu-sur-Mer, 1er tournoi de tennis junior après Roland Garros. Comme par le passé, pour Federer, Tsonga, Henin ou encore Djokovic, le soleil a bruni la peau des nombreux joueurs présents pour la compétition du 19 au 25 Avril. Ces 200 jeunes espoirs, représentant plus de trente nationalités ont pu donner le meilleur d'eux-mêmes, gagner des points et se placer pour le Grand Chelem. Christophe Ribero, co-directeur et organisateur du tournoi, se félicite tant du prestige et de la primauté du tournoi dans la carrière des futurs grands

champions que de l'organisation, de la motivation des bénévoles et de l'affluence de spectateurs locaux et extra-locaux. Sans avoir la chance de voir un français ou une française dans le dernier carré, le tournoi nous a tout de même offert une finale féminine haletante de près de 3h 15, opposant l'Ukrainienne Sophia Kovaleva, sortie vainqueur, à la Russe Yulia Putintseva. Du côté masculin, l'Espagnol Carlos Boluda-Purkiss s'est brillamment imposé face au Tchèque Jiri Vesely. Le beau jeu était bien au rendez-vous de cette grande semaine de tennis. Avec le soutien sans faille de la Municipalité, le Tennis Club de Beaulieu a donc réussi une fois de plus un coup de maître.



PÂQUES AU CLUB DE L'OLIVAIE



Le chocolat faisant toujours recette, les membres du club de l'olivaie ont fêté Pâques. Avec cette ambiance chaleureuse qui caractérise le club, les seniors ont dégusté chocolat et pâtisseries, se désaltérant d'un petit vin pétillant. Monsieur le Maire est venu leur témoigner son affection et leur souhaiter de bonnes fêtes, accompagné de Madame Roda, Adjointe aux Affaires Sociales et d' Evelyne Boichot, Conseillère Municipale.



LU NISTOU ET LA CHOCOLATERIE

Un silence de cathédrale régnait ce jour-là dans le laboratoire du Maître Chocolatier Patrick Mesiano. En effet, les enfants de l'école maternelle ont eu la chance d'être initiés à la fabrication du chocolat à la veille des fêtes de Pâques.

Durant ce cours, jamais les taches ne furent autant appréciées par les enfants.

Toute leur attention et leur savoir-faire, furent bien récompensés par la dégustation de leurs œuvres. Cette année, les œufs laissés par les cloches de Pâques, ont eu une saveur particulière.

Un grand merci à Patrick Mesiano, pour avoir su avec pédagogie, communiquer sa passion.



Le Maître et ses apprentis

QUAND LES ENFANTS DONNENT L'EXEMPLE

De l'école maternelle à l'école élémentaire, tous les enfants ont pris beaucoup de plaisir à être les acteurs d'une grande chaîne de solidarité. En participant à la campagne nationale de lutte contre la précarité, organisée par la banque alimentaire, nos jeunes motivés ont rapidement développé une sensibilité pour les causes sociales et humanitaires. Avec l'élégance et l'innocence de leur âge, ils sont passés de la théorie à la pratique. Pas moins d'une demi-tonne de denrées fut récoltée.



COMBATTRE LA CRISE

La Commune de Beaulieu-sur-Mer a, avec fierté et pragmatisme, accueilli au sein du Casino, le forum de l'emploi organisé par le SIVOM. Ce dernier, dans la pleine

considération des enjeux contemporains, a pu compléter l'offre niçoise et mentonnaise : orientation et conseil comme maîtres-mots. Il convient de remercier l'ensemble des organisateurs et participants pour cette aventure solidaire. En l'absence du Président du SIVOM, le discours d'ouverture est naturellement revenu au Maire de Beaulieu-sur-Mer, Roger Roux, représentant



pour l'occasion Monsieur le Ministre-Maire Christian Estrosi. Le Maire a prononcé en présence d'un grand nombre d'élus, un discours rempli d'espérance en direction des jeunes et des moins jeunes, venus rencontrer les nombreux partenaires de ce forum.



BABY BASKET À LA MATERNELLE DE BEAULIEU-SUR-MER



les berlugans globe trotter

A l'initiative de Monsieur Petitjean, Directeur de l'Ecole Maternelle Lu Nistou, et en partenariat avec Olivier TUSO, dirigeant du Basket Azur Club de Beaulieu-sur-Mer, les enfants ont été initiés à la pratique du basket.

Durant 45 minutes, les élèves, âgés de 4 à 6 ans, ont pu découvrir ce sport d'équipe très dynamique. Ils ont appris à dribbler et à tirer au panier sous les yeux bienveillants des intervenants et coaches, Laurent et Aurélia, qui ont su parfaitement adapter leur sport à l'âge des enfants.



séance de "dunk"



UN CONSTAT ATTRISTANT

Le civisme et l'écologie, des valeurs partagées par tous les plaisanciers ?

Les 75 m³ de déchets extraits du port par une équipe spécialisée de cinq plongeurs, attestent de la nécessité de communiquer sur le simple usage des conteneurs et autres poubelles pourtant largement présentes à terre. Entre les objets du quotidien jetés comme si de rien n'était et les batteries, les plongeurs, pendant quinze jours, ont peu eu l'occasion d'enlever leur détenteur. Si nous remercions l'action menée par le Président du port et de toute son équipe, et du travail des scaphandriers, nous devrions nous excuser de l'incivilité avérée de certains auprès des générations futures. A l'heure où le développement durable semble être sur toutes les lèvres, il est indispensable d'expliquer et d'insister sur la nécessité de nous comporter en éco-citoyen.



DE L'ART À TOUT AGE

Les élèves de Christian Ferrete "des Peintres Berlugans", ont fêté la fin des cours d'art plastique en exposant leurs travaux à la crypte. Depuis la participation collective à la fresque de l'école primaire, les enfants découvrent maintenant le travail artistique personnel. Une dizaine d'enfants âgés de 5 à 10 ans, suivent des cours le mercredi après midi. Un grand merci à leur professeur pour sa passion communicative.



FESTIVAL

VIOLONS DE LÉGENDE

FESTIVAL DE BEAULIEU-SUR-MER & SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

Samedi 11 Septembre - Tedi PAPAVERAMI Un Violon seul
20 h Hôtel ROYAL RIVIERA Saint-Jean-Cap-Ferrat

Mardi 14 Septembre - 1er PRIX du Violin Master de MONTE CARLO 2010
Roustem SAIKOULOV piano - 20 h VILLA KERYLOS - Beaulieu-sur-Mer

Judi 16 Septembre - Mayuko KAMIO violon - Roustem SAIKOULOV piano
20h Salle NEPTUNE - Saint-Jean-Cap-Ferrat

Dimanche 19 Septembre - Yi.Jia Suzanne HOU violon
Jean Claude VANDEN EYDEN (piano) - 20 h 30 CASINO Beaulieu-sur-Mer

Mardi 21 Septembre - Quatuor THYMOS
Roland DAUGAREIL violon Jean Claude VANDEN EYDEN
20 h Villa Ephrussi de Rothschild Saint-Jean-Cap-Ferrat

Judi 23 Septembre - Laurent KORCIA
Formation de Chambre de l'Orchestre Philharmonique de Nice
GALA DE CLOTURE 20 h 30 CASINO Beaulieu-sur-Mer

Renseignements : Office Municipal du Tourisme : 04 93 01 02 21